

# Le diabète

Le diabète concerne plus de 3 millions de personnes en France. Cette pathologie peut évoluer en silence pendant de nombreuses années avant que les premiers symptômes apparaissent. C'est pourquoi il est primordial de bien connaître cette pathologie.

Cette réunion est animée par un professionnel de santé, médecin conseil ou diabétologue.

Ainsi le médecin aborde lors de son intervention :

- Qu'est ce que le diabète ?
- A partir de quel moment est-on diabétique ?
- Les différents types de diabète, leurs causes
- Les premiers signes de la pathologie
- Les manifestations cliniques et les risques de complication
- Les moyens de prévention du diabète
- Les traitements les plus courants
- Vivre avec le diabète

Connaître les risques, c'est déjà être vigilant !

Si vous souhaitez une intervention de ce type sur votre secteur, alors contactez l'animatrice de la vie mutualisme, ou un élu MSA de votre territoire.

